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In spielen macht PCIe-4.0 nicht die große Nummer bei Anwendung dann schon eher, außerdem
muss auch die Leistung da sein um den Port dann richtig auszunutzen, die RX5000 sind eher so
die Karten im Mittleren Segment, sollte das wirklich alles so mit Nvidia und AMD kommen wie
gesponnen wird, dann lohnt sich auch PCIe-4.0.

DDR5 kannst du erst ende 2021 Anfang 2022 mit rechnen, AMD Zen3 basiert noch auf dem
AM4 und Rocket Lake kommt auf LGA1200.

Was Technik zu schnelllebig, PCIe-4.0 ist schon drei Jahre alt und erst seit einem Jahr bei AMD
verbaut worden, eigentlich sollte laut AMD die Ryzen 2000 schon PCIe-4.0 können aber halt
nicht.

ARM CPU's da kann man sagen, die sind schnell so langsam, dieses Jahr ein 80 Kern CPU,
nächstes einer mit 128 und PCIe-4.0.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=635074#post635074
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